
Protokoll des StuRa vom 24.09.2019

Protokollverteiler: Schreibe eine E-Mail mit deiner gewünschten Empfangsadresse an protokolle-
on@stura.uni-freiburg.de und  folge  den  Anweisungen,  um  dich  in  den  Protokollverteiler
einzutragen.

Änderungswünsche zum Protokoll: Schreibe eine E-Mail an protokoll@stura.org

Das PR-Referat twittert ab sofort live auf Twitter aus den StuRa-Sitzungen. @StuRaFreiburg -
https://twitter.com/sturafreiburg

Die Unterlagen zur Sitzung findest du hier: 

Toquinha  Bermann  (Biologie),  Simon  Bertelmann  (Chemie),  Geschichte  (Roul  Scherr),  Tobias
Becker (Kulturanthropologie), Melissa Jaud (Physik), Marion Dürr (TF)
Vorstand: Clemens Ernst
Gäste: Jonathan Hauser, Lou Mollat, Tassilo Adler

Tagesordnung
TOP 0 Formalia

1)  Feststellung der Beschlussfähigkeit
2)  Genehmigung des Protokolls
3)  Anmerkungen zur Tagesordnung

TOP 1 Berichte
1)  Vorstandsbericht
2)  Demo „Hochschulfinanzierung“ (Vorstand/Außenreferat)

TOP 2 Abstimmungen
TOP 3 Umgang mit „Pro Life“-HSG (FB AgeSoz)
TOP 4 Termine und Sonstiges

TOP 0 Formalia

1) Feststellung der Beschlussfähigkeit

Der Studierendenrat ist mit 7 anwesenden Mitgliedern nicht beschlussfähig.

2) Genehmigung des Protokolls

Keine Anmerkungen. Genehmigung vertagt.

3) Anmerkungen zur Tagesordnung
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Genehmigung steht noch aus

genehmigt
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TOP 1 Berichte

1) Vorstandsbericht

Der Bericht wird vorgestellt. 

Physik: Bei den Kalkulationen zur UB Stromeinsparung passen die Zahlen nicht zusammen?

Es könnte sein, dass sie für den Sommer einen anderen Schlüssel als für den Winter nutzen,
weil da ja Heizkosten u.Ä. anders sind.

Gast: Es wurde bisher nur zum RVF sich ausgetauscht, noch nicht verhandelt? Der RVF will das
Ticket nun teurer machen und bittet uns um Anreize, um es attraktiver darstellen zu lassen? Das
wirkt so, als wären sie auf uns zugekommen, damit die Preissteigung als was tolles von den Studis
angenommen  wird.  Sowas  sollte  eigentlich  dann  sowieso  nicht  in  der  vorlesungsfreien  Zeit
passieren, da der StuRa darüber sich austauschen sollte.

Ja genau. Es gab einen Austausch über Ideen, wie man das attraktiver machen kann. Der
RVF hat  auch  ein  komplett  Solidarsystem überlegt  utc.  Die  Verhandlungen  kämen  erst
später. Zu letzterem. Der RVF will natürlich, dass es sich rentiert und mehr Geld. Er will
aber nicht den Preis des Semestertickets erhöhen, da es an der Schwelle zu 100€ ist. Die
können  das  nur  begrenzt  beschließen,  die  Semesterbeiträge  zu  erhöhen.  Die
Verhandlungsposition ist ja schon eher so, dass der RVF zwar Geld als Motivation hat, aber
er will die Attraktivität steigern um die Nachfrage zu steigern, wobei er auf einen Konsens
mit  der  Studierendenschaft  hofft,  da  wir  das  ja  dann  auch  unterschreiben  müssen.  Der
Termin  war  bewusst  früh  angesetzt,  damit  genügend  Zeit  verbleibt  um  darüber  zu
diskutieren (noch ein 3/4tel-Jahr).

2) Demo „Hochschulfinanzierung“ (Vorstand/Außenreferat)

Der Bericht wird vorgestellt.

Chemie: Wenn fest steht, wann das fest steht, wie kommt man an die Infos. 

Das wird in den nächsten 1-2 Wochen kommuniziert über Flyer usw.

Kulturanthropologie: Gibt es Gespräche mit Uni, Personalrat, Promovierenden und co.?

Ja.  Es  gibt  ein  Bündnis  aus  den  Rektoraten  und  Studierendenschaften.  Wir  haben  ein
Selbstverständnis erstellt  und einige Bündnispartner  schon angeschrieben.  Auch der Tag,
Uhrzeit, Route usw. wurden mittlerweile ausgearbeitet. Flyer, Plakate u.Ä. werden von der
Landes-ASten-Konferenz erarbeitet und wir müssen das dann nur noch bestellen.

Kulturanthropologie: Ist das GJ Positionspapier einsehbar?

Auf deren Homepage.

TOP 2 Abstimmungen
Keine Beschlussfähigkeit, daher keine Abstimmungen.

TOP 3 Umgang mit „Pro Life“-HSG (FB AgeSoz)
GO-Antrag: Nicht befassung, weil ich glaube, dass der Antrag so gerade nicht sinnvoll erscheint.
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Gegenrede: Ich fände es inhaltlich wichtig darüber zu reden.

Abstimmung: 3/2/1 – Der Antrag ist angenommen. (Ein „Abstimmungs-Krimi!“)

TOP 4 Termine und Sonstiges
Sitzungen in der vorlesungsfreien Zeit (Der StuRa tagt wie gewohnt in der Wilhelmstraße 16)

Dienstag, 15.10., 17.45 Uhr, Einführung „How to StuRa“ für neugewählte Mitglieder.

Dienstag, 15.10., 18 Uhr, Konstituierende Sitzung des StuRa im 7. akademischen Jahr.

1) Der Datenschutzbeauftragte wurde erneut eingeladen in einer StuRa-Sitzung zu erscheinen.

2) Online-Abstimmungen

Das Präsidium hat sich inzwischen mit der Person, die das Tool geschrieben hat, getroffen und ein
machbares Konzept ausgearbeitet. Auf Nachfrage hat das Präsidium eine ausführliche Beschreibung
des  bisherigen  Abstimmungsverfahrens  und  des  neuen  Konzepts  an  das  Justiziaritat  gesendet.
Dieses hat zunächst Ablehnung signalisiert und in Bezug auf eine davon unabhängige Thematik
klar gemacht, dass es dem StuRa erst einmal nichts genehmigt, bis die andere Baustelle weg ist. Das
Präsidium bleibt weiter dran.

Heute, 20 Uhr: Science Slam

Morgen: Podiumsdiskussion zur DPG Herbsttagung (Deutsche Physik Gesellschaft)

Dieses Wochenende: LocArtista Festival

Danke an das Präsidium, die Protokollstelle, den Vorstand und alle, die die Sitzungen immer 
geführt haben.

Lob an alle!

Ende der Sitzung: 19:27
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